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★

寒風をついて１月10日、市役所駐車場にお
いて出初式が行われました。現在、鴻巣市で
は414人の消防団員が活躍しています。
女性隊員もがんばっています。
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★

昨
年
８
月
の
衆
議
員
選
挙

で
戦
後
政
治
史
上
、
初
め
て

の
本
格
的
な
政
権
交
代
が
実

現
。
政
権
が
交
代
し
、
行
政

刷
新
会
議
に
よ
る
仕
分
け
作

業
が
あ
り
、
多
く
の
事
業
に

メ
ス
が
入
る
。
予
算
づ
く
り

の
過
程
で
歳
出
の
無
駄
の
洗

い
出
し
、
税
金
の
使
途
に
対

す
る
事
業
の
仕
分
け
に
、
多

く
の
国
民
の
監
視
の
目
に
さ

ら
さ
れ
て
い
ま
す
。

官
僚
依
存
か
ら
政
治
主
導

に
転
換
す
る
運
営
が
推
進
さ

れ
て
ま
す
。

地
方
自
治
体
も
旧
態
依
然

と
し
た
議
会
運
営
で
は
な
く
、

市
民
の
目
線
に
立
っ
た
議
会

改
革
が
求
め
ら
れ
、
３
月
議

会
よ
り
一
般
質
問
の
一
問
一

答
式
が
試
行
さ
れ
ま
す
。

（
斎
藤
　
忠
司
）

国
会
テ
レ
ビ
中
継
は
、
野
球
・
サ
ッ
カ

ー
を
見
て
い
る
様
に
騒
が
し
く
、
最
近
は

ウ
ェ
ー
ブ
を
演
じ
て
い
ま
し
た
。
い
か
が

な
も
の
か
と
感
じ
ま
す
。

鴻
巣
市
議
会
は
、
議
員
と
行
政
側
が
質

問
・
答
弁
文
書
を
読
み
、
迫
力
の
な
い
場

面
が
多
く
あ
り
、
質

問
議
員
以
外
は
「
我

関
知
せ
ず
」
か
、
議

場
で
は
居
眠
り
も

時
々
目
立
ち
ま
す
。
質
問
内
容
も
議
会
で

取
り
上
げ
な
く
て
も
解
決
す
る
の
で
は
な

い
か
、
特
定
地
域
の
課
題
と
思
わ
れ
る
事

項
も
あ
り
、
大
局
面
か
ら
課
題
を
取
り
上

げ
て
議
論
し
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。

議
員
の
皆
さ
ん
、
市
議
選
の
時
の
情
熱

を
議
会
の
中
で
発
揮
し
て
欲
し
い
も
の
で

す
。
日
常
は
様
々
な
場
所
で
ご
活
躍
の
事

と
思
い
ま
す
が
、
議
会
運
営
に
も
一
考
を
。
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消費税率引上げ反対を求める
意見書の提出を求める請願

（不採決）
政府は2011年度から消費税を含む税制抜本改革を

行なうとし、消費税の税率引上げにレールを敷きまし
た。消費税率引上げは営業と暮らしに打撃を与え、国
民の消費を冷え込ませ景気を悪化させる材料になるの
でこれ以上の税率引上げは受入れられない。

１．政府に対して、消費税の税率引上げを行なわない
よう意見書の提出を求めます。

請　　願�請　　願�請　　願�

子宮頸がん撲滅のための施策を求める意見書
（可決）

１．平成21年度補正予算での無料クーポン券によ
る検診を来年度以降も継続実施すること。

２．ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）予防ワクチン
の接種に公費助成制度を創設すること。

３．10月の乳がん撲滅月間に併せ、総合的にがん撲
滅運動に取り組むこと。

政府は上記の事項に取組むことを強く要望します。

八ッ場ダム建設推進を求める意見書
（可決）

八ッ場ダムは埼玉県の利水・治水はもとより、717
万県民の生命と財産を守る観点から必要不可欠なダム
です。又、利根川上流3流域のうち、流域面積の1/4を
占める吾妻川流域唯一の治水目的の
ダムです。

国の責任において完遂させるべく、
関係自治体と十分協議の上、ダム建
設を推進するよう強く要望します。

意 見 書 �意 見 書 �意 見 書 �
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